

GO.WEB.ID

Persiapan Magang Ke Jepang, Kepsek SMKN 3 Pangkep Muhammad Nurdin: SMKN 3 Pangkep Sekolah Unggulan Berbasis Industri

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jul 11, 2024 - 10:59



Kepala UPT SMK 3 Pangkep H Muhammad Nurdin S.Pd, M.Pd.

PANGKEP - Kepala UPT SMK 3 Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan H Muhammad Nurdin S.Pd, M.Pd saat dihubungi di SMK 3 Pangkep di

Minasatene Kamis (11/7/2024) mengatakan bahwa SMK 3 Pangkep termasuk sekolah berbasis Industri dan melakukan kegiatan sebagai persiapan Magang ke Jepang.

Menurutnya bahwa SMK 3 Pangkep adalah pusat unggulan pembelajaran berbasis industri dan kegiatan ini akan berlangsung selama ini.

Kemudian tahun 2024 ini dapat bantuan dari Jepang dalam bentuk kegiatan untuk persiapan sinkronisasi kurikulum, yang sekaligus sebagai persiapan magang siswa dan guru ke Jepang.

Menurutnya bahwa rencana magang ke Jepang itu termasuk siswa dan guru,

Selain itu Mantan Kepala UPT SMKA 1 Pangkep juga berkata bahwa pembelajarannya di SMKA 3 Pangkep harus berbasis agama dan berusaha semaksimal, sehingga tercapai Target untuk mewujudkan target siswanya lulus 100 persen dan siap pakai dari alumninya tahun 2024.

Dia menjelaskan bahwa sebenarnya sudah terbukti tahun kemarin bahwa SMK 3 Pangkep ini termasuk terbaik tahun 2023 dan Insyaallah SMK 3 Pangkep ini akan bekerja sama dengan perusahaan LBK dan juga akan melakukan Magang ke Jepang.

" Insyaallah, siswa yang akan mengikuti magang akan ditraining selama 3 bulan, memberikan pendidikan khusus bahasa Jepang selama 3 bulan" ujarnya

" Hal itu dilakukan ya untuk persiapan magang ke luar negeri khususnya di negeri Jepang" ujarnya

Menurutnya bahwa sebagai Sekolah pusat unggulan maka tentu kita harus menjadi contoh tentunya jadi yang terbaik, baik itu pembelajaran maupun dari pembinaan karakter.

Dia mencontohkan bahwa hari ini kita undang TNI untuk melakukan pembinaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah dan kemarin juga dari pihak kepolisian juga sudah di undang melatih siswa baru ntuk pembinaan pencegahan narkoba dan lainnya (Herman Djide)